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今月の主な取組み今月の主な取組み今月の主な取組み今月の主な取組み

９/１０（木）分会六役

９/１２（土）役員会

９/16（水）群会議

分会センターで組合費等納入後、群会議

９/１7（木）分会財政部会

９/１８（金）支部納入日

９/２９（火）マイナンバー学習会

中野支部会館３階 19：00～

１０/２８（日）第４０回昭和地区まつり

１０：００～ 場所：桃園第２小学校グランド

家族含めた仲間の来場とお手伝いを
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今月は、特にご注意してください。今月は、特にご注意してください。今月は、特にご注意してください。今月は、特にご注意してください。

今月は、シルバーウイークのため支部納入日今月は、シルバーウイークのため支部納入日今月は、シルバーウイークのため支部納入日今月は、シルバーウイークのため支部納入日

が９月が９月が９月が９月18181818日です。普段より、組合費納入は期日日です。普段より、組合費納入は期日日です。普段より、組合費納入は期日日です。普段より、組合費納入は期日

をお守りください。をお守りください。をお守りください。をお守りください。

秋の拡大月間の日程と節目標（再稿）

やくし分会の目標はやくし分会の目標はやくし分会の目標はやくし分会の目標は12121212名です名です名です名です

活動者会議で２名拡大、残り10名です

・第１次…９／１０（木）、１１（金） 節目標２５％

・第２次…９／１７（木）、１８（金） 〃 ３０％

・第３次…９／２４（木）、２５（金） 〃 ４５％

※９/２７（日）中間決起 分会独自行動

・第４次…１０／１（木）、２（金） 〃 ５５％

・第５次…１０／８（木）、９（金） 〃 ６５％

・第６次…１０／１４（水）、１５（木） 〃 ７５％

日曜行動…１０／１８（日）〈予定 >〃 ８５％

・第７次…１０／２１（水）、２２（木） 〃 １００％

・第８次…１０／２７（火）、２８（水）
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▲決意表明する

片寄分会長

▲活動者会議に参加の分会の仲間たち
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▲賃金対策部・丁場の会からのお知らせ
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▲講師の鳥康二弁護士

▲どうしても発言したいと

壇上に上がり戦争やだね！

法定福利費はもらえるの？

ゼネコン各社は、２０１６年４月から全ての下請業者に対

して社会保険に加入していないと、契約しないと通知して

います。

しかし、社員を社会保険（健康保険・厚生年金・雇用保

険）に加入させると、会社の負担が増えてしまいます。

東京土建では、ゼネコン各社に対し、社会保険の会社負

担分の“法定福利費”を支払うよう、要求しています。

春・秋に実施しているゼネコン各社との企業交渉で、ゼ

ネコン側は,『請求されれば払う』『請求されてこない。だか

ら払っていない』と回答しています。

社員の法定福利費を計算し、見積り・請求しないともらえ

ません。

上鷺宮分会の左官M社は、ゼネコン各社の２次下請けで、

法廷福利費を請求してもらえています。

２０１４年12月に１次業者に対し、文書で法定福利費を上

乗せする旨を通知したところ、全ての１次業者から了承を

得ることが出来たそうです。

了承を得たことで、それ以降は全ての法定福利費を金額

で見積もり・請求し、１次業者から法定福利費をもらえるよう

になり、社員全員を社会保険に加入させることができまし

た。

このように、法定福利費をきちんと計算し、請求すること

は、会社にとっても従業員にとっても重要です。

しっかり請求していきましょう。
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